



# Adán Augusto negocia reforma electoral con el PRI

El secretario de Gobernación lo reconoce en Aguascalientes; el tricolor presentará contrapropuesta pactada con el gobierno, afirma Álvarez Maynez, de Movimiento Ciudadano

**Sin máscaras.** El secretario de Gobernación, Adán Augusto López reconoció este viernes que la aprobación de una reforma constitucional en materia electoral sí se negocia con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) e insistió en que no se busca la desaparición del Instituto Nacional Electoral (INE).

Durante su gira por Aguascalientes y Guerrero, el titular de la Segob explicó que el jueves adelantó sobre estos acercamientos, pero aclaró que las pláticas que hay no son solo sobre la iniciativa de reforma electoral del presidente López Obrador, sino también están sobre la mesa otros proyectos que han sido presentados ante el Congreso de la Unión.

## EN CONTEXTO

### Lorenzo Córdova llama a la defensa del INE

El Consejero Presidente pide dejar de lado el discurso del fraude y la descalificación de la autoridad electoral

PAG 6

“Si hay conversaciones en aras de construir una reforma electoral y que tiene como base la iniciativa que envió el Presidente de la República. Pero hay como 40 iniciativas más, de los diversos grupos parlamentarios”, subrayó Adán Augusto López.

Al respecto, legisladores del PRI se han limitado a rechazar que exista tal acercamiento, mientras que el dirigente priista, Alejandro Moreno, aún no se ha pronunciado.

Marko Cortés, dirigente del PAN advirtió que “la prioridad no son las alianzas electorales o las coaliciones, sino defender a México, al INE y a las instituciones que por muchos años construimos”. PAG 6



# Titular de Segob admite que sí negocian con el PRI una reforma electoral

Se sustenta en la iniciativa del presidente López Obrador y no pretende desaparecer al INE, dice Adán Augusto López

## Redacción

Ciudad de México

El secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López reconoció este viernes que la aprobación de una reforma constitucional en materia electoral si se negocia con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) e insistió en que no se busca la desaparición del Instituto Nacional Electoral (INE).

Durante su gira por Aguascalientes, explicó que el jueves adelantó sobre estos acercamientos en diálogos con el PRI.

“Sí hay conversaciones en aras de construir una reforma electoral y que tiene como base la iniciativa que envió el presidente de la República. Pero hay como 40 iniciativas más, de los diversos grupos parlamentarios”, subrayó Adán Augusto.

En el mismo tenor reiteró que “si me preguntan si lo estamos construyendo con el PRI, sí. Hay un grupo de trabajo de legisladores del PRI y algunos de Acción Nacional y de otras fuerzas políticas, que están tratando de construir una propuesta digamos definitiva”, apuntó.

“¿A poco los mexicanos estarían en desacuerdo que se reduzca el número de legisladores plurinominales? ¿o que se reduzca el número de integrantes de los cabildos, en los ayuntamientos? ¿o que se termine con el financiamiento ordinario de los partidos políticos? ¿o que se reduz-



Alejandro Moreno y Adán Augusto López, en foto de archivo.

can los gastos del INE?”, señaló al responder estas interrogantes. “Pues ninguno estaría en desacuerdo. Esa es la reforma electoral que se está platicando, se está construyendo y yo creo que pronto nos va a tocar regresar a los estados, a las legislaturas, a pedir que apoyen una reforma constitucional”.

## PRI, SILENCIO; PAN, RECHAZO

Sobre las declaraciones del titular de la Segob, legisladores del PRI se han limitado a rechazar que exista tal acercamiento, pero desde la dirigencia nacional Alejandro Moreno no se ha pronunciado, lo que habla mal de las promesas del priismo de que no apoyaría la iniciativa de la 4T sobre el polémico tema.

Por su parte, desde la dirigencia nacional de Acción Nacional se advirtió que “la

prioridad no son las alianzas electorales o las coaliciones, sino defender a México, al INE y a las instituciones que por muchos años construimos”, aseguró el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, ante legisladores locales.

En la Reunión Plenaria de las y los diputados locales, encabezada por su coordinador nacional Enrique Vargas, el dirigente panista expuso que Acción Nacional irá por delante en la defensa del INE, y por ello acudirá a la marcha el 13 de noviembre sin colores partidistas para acompañar a la sociedad civil, porque si no hay libertad de decidir no hay México con futuro.

“Si no hay un INE autónomo, un Tribunal autónomo, no hay un México con oportunidades y esa sí es la cruzada”, lanzó •

TWITTER

**Reacción****Movimiento Ciudadano llama mediocre a Adán Augusto****Jorge Álvarez Máynez.**

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, advirtió que en los próximos días la bancada del PRI presentará en los próximos días una contrapropuesta de reforma electoral que ya está pactada con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, a quien llamó mediocre por tener un discurso que sólo ataca a MC y al expresidente Felipe Calderón.

Álvarez Máynez encabezó una protesta en el frontispicio del Palacio Legislativo de San Lázaro contra la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero ante la negativa de la oposición de apoyarla el PRI saldrá con una iniciativa que va a afectar las facultades sustantivas del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y que va a lastimar al instituto, señaló el legislador por Jalisco.

El líder emecista aseguró que el PRI negocia una eventual candidatura del secretario de Gobernación.

“Tenemos certeza de esto, y es momento de quitarle ese secuestro que está haciendo (la dirigencia del PRI). Y en los próximos días se presentará esta contrapropuesta del PRI. El secretario de Gobernación es muy mediocre, muy poco agradado y muy poco simpático. Sólo tiene dos temas de los que habla al recorrer el país en favor de la militarización del país: Movimiento Ciudadano y Felipe Calderón, es lo que le recomendaron para hacerse presente en las encuestas”, dijo Jorge Álvarez Máynez.

El coordinador emecista pidió a los partidos políticos a abstenerse de acudir a la marcha del próximo 13 de noviembre que se convoca en redes sociales con el hashtag #EnDefensadelINE, pues es un ejercicio de los ciudadanos, y los actores políticos deben discutir la reforma electoral en la Cámara de Diputados y de Senadores. *(Eloísa Domínguez).*